

63. Deberá delegarse el máximo de autoridad en el Director Residente. Por tanto, sus funciones habrán de ser considerablemente reforzadas. En ese sentido, sus relaciones con los representantes de otras organizaciones del sistema de las Naciones Unidas en el plano local cobran una importancia crucial. Debería reconocerse que el Director Residente tiene la responsabilidad plena y general del programa en el país de que se trate, y su función respecto de los representantes de otras organizaciones del sistema de las Naciones Unidas con destino en los países con la aprobación previa del Gobierno interesado deberá ser la de un jefe de equipo, habida cuenta de la competencia profesional de los organismos especializados y sus relaciones con los órganos pertinentes del gobierno. Esa función preponderante y esa responsabilidad general deberán extenderse a todos los contactos con las autoridades competentes del Estado en relación con el programa, para el cual será el cauce principal de comunicación entre el Programa y el Gobierno. El Director Residente deberá ejercer la autoridad suprema en nombre del Administrador del Programa en todos los aspectos del programa en el plano nacional y, a reserva del consentimiento de los organismos de que se trate, deberá ser también la autoridad coordinadora de los demás programas de las Naciones Unidas de asistencia al desarrollo. Para ello, las organizaciones que son parte del sistema de las Naciones Unidas habrán de hacer que se consulte a los Directores Residentes del Programa para la elaboración y la formulación de los proyectos de desarrollo de que se ocupen sus organizaciones y que se les presenten informes relativos a la ejecución de esos proyectos, conforme lo pide el Consejo Económico y Social en su resolución 1453 (XLVII) de 8 de agosto de 1969.

64. La creación de nuevas oficinas locales o la ampliación de las existentes deberá estar en relación con el volumen de las operaciones del Programa en cada país, teniendo siempre debidamente en cuenta la necesidad de reducir los gastos. En cuanto al robustecimiento de las oficinas locales, deberá darse prioridad a una redistribución eficaz del personal existente.

65. La Junta Consultiva Mixta habrá de seguir siendo el órgano adecuado para la consulta y la coordinación entre organismos en relación con el Programa. Sin embargo, la Junta Consultiva Mixta deberá proceder a una revisión a fondo de sus funciones básicas y métodos de trabajo, así como de sus relaciones con el Consejo de Administración, teniendo en cuenta el nuevo sistema de programación por países de la asistencia del Programa y la necesidad de una ejecución eficaz de los programas nacionales.

### **2689 (XXV). Informes del Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo**

#### *La Asamblea General*

*Toma nota con aprobación* de los informes del Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo sobre sus periodos de sesiones noveno<sup>46</sup> y décimo<sup>47</sup>.

*1925a. sesión plenaria,  
11 de diciembre de 1970.*

### **2690 (XXV). Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización**

#### *La Asamblea General,*

*Recordando* sus resoluciones 2186 (XXI) de 13 de diciembre de 1966 y 2321 (XXII) de 15 de diciembre de 1967,

*Recordando asimismo* su resolución 2525 (XXIV) de 5 de diciembre de 1969, en la que decidió, entre

<sup>46</sup> *Ibid.*, 49<sup>o</sup> período de sesiones, Suplemento No. 6 (E/4782).

<sup>47</sup> *Ibid.*, Suplemento No. 6A (E/4884/Rev.1).

otras cosas, mantener las medidas provisionales relativas al funcionamiento del Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización,

*Tomando nota* de que al Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo no le ha sido posible realizar el estudio exploratorio pedido por la Asamblea General en su resolución 2525 (XXIV),

*Tomando nota* de la declaración hecha por el Secretario General en la Conferencia de las Naciones Unidas de 1970 sobre promesas de contribuciones al Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización, en la cual pidió a la Asamblea General que realizara una revisión profunda de toda la cuestión<sup>48</sup>,

1. *Reafirma* su resolución 2525 (XXIV) y pide a los Estados Miembros que ofrezcan sugerencias, dentro del marco del estudio exploratorio, de manera que se acelere el comienzo del funcionamiento efectivo del Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización;

2. *Pide* al Consejo de Administración del programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo que, dentro del contexto del estudio mencionado *supra* y teniendo en cuenta las observaciones hechas por los Estados Miembros durante el vigésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General, considere todos los medios para alcanzar los objetivos del Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización, incluidas la conveniencia y la posibilidad de incluir proyectos de inversiones complementarias del Fondo en los programas por países;

3. *Decide* mantener las funciones iniciales del Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización hasta el 31 de diciembre de 1971, de acuerdo con las medidas previstas en el párrafo 1 de la resolución 2321 (XXII) de la Asamblea General;

4. *Pide* al Secretario General que invite a los Estados Miembros a que contribuyan por separado, en la misma Conferencia sobre promesas de contribuciones, al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y al Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización;

5. *Insta* a los Estados Miembros, y en particular a los países desarrollados, a que aporten contribuciones sustanciales al Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización a fin de hacerlo operacional y efectivo.

*1925a. sesión plenaria,  
11 de diciembre de 1970.*

### **2691 (XXV). Universidad internacional**

#### *La Asamblea General,*

*Recordando* los párrafos 196 y 197 de la introducción a la memoria del Secretario General sobre la labor de la Organización, presentada a la Asamblea General en su vigésimo cuarto período de sesiones<sup>49</sup>,

*Recordando* su resolución 2573 (XXIV) de 13 de diciembre de 1969,

<sup>48</sup> Véase A/CONF.51/SR.1

<sup>49</sup> Documentos Oficiales de la Asamblea General, vigésimo cuarto período de sesiones, Suplemento No. 1A (E/4601/1 Add.1).